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 سورسيزي: السينما آمنة مع تطور التنولوجيا

اعتبر المخرج مارتن سورسيزي أنّ المخرجين عليهم استخدام التنولوجيا خدمةً ل«صوتهم» بدل الخشية من أنّها
.ستقض عل قطاع السينما

وقال سورسيزي خلال مؤتمر صحف عل هامش مهرجان برلين السينمائ الذي منح خلاله دباً ذهبياً فخرياً عن
.«مجمل أعماله «لا أعتقد مطلقاً أن السينما تحتضر، بل تتحول، وآمنة مع تطور التنولوجيا

وتحدث المخرج البالغ 81 عاما والمرشح للمرة العاشرة لجائزة أوسار ف فئة أفضل مخرج عن «كيلرز أوف ذي
.فلاور مون» ، عن السينما خلال مرحلة شبابه

نالسينما بغض النظر ما إذا كانت سينما جيدة أم سيئة، ول مشاهدة فيلم ما، كنّا نذهب إل وقال «إذا رغبنا ف
التجربة كانت دائماً جماعية». وتابع «مع التطور الشامل والسريع لتنولوجيا الترفيه راهناً، إنّ الشء الوحيد الذي

.«يستطيع المخرجون التمسك به بالفعل هو الصوت الفردي



وأضاف مخرج «تاكس درايفر» والذي تحظ مقاطع الفيديو الت تجمعه بابنته فرانشيسا رواجاً ف مواقع التواصل
.««يمن التعبير عن الصوت الفردي عبر تيك توك أو ف فيلم مدته أربع ساعات أو ف مسلسل قصير من ساعتين

.«وقال «لا أعتقد أنّ علينا جعل التنولوجيا تخيفنا أو أن نصبح عبيداً لها

وأوص سورسيزي بالعودة إل الأعمال البيرة، وقال «ربما إذا شاهدتم الفيلم بعد 30 عاماً يبدو لم أنه تغير، بينما
.«ف الواقع هو نفسه وأنتم من تغيرتم
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